

Mañana viernes 18 de marzo, a las 13:00 h., en el Hotel Palacio de Tudemir de Orihuela, se hará público el fallo del Jurado del Premio Internacional de Periodismo Miguel Hernández 2005, convocado por la Fundación que lleva el nombre del poeta, dotado con 8.000 euros, y al que concurren catorce trabajos seleccionados relacionados con la vida y obra del universal escritor oriolano. El Jurado está compuesto por Manuel Cerdán Alenda, director de la revista "Interviú", el veterano escritor y periodista Enrique Cerdán Tato, el prestigioso dibujante José María Gallego, el catedrático y crítico de "El Mundo" Santos Sanz Villanueva y el también catedrático, editor de Miguel Hernández y director académico del Instituto Cervantes, Jorge Urrutia Gómez. José Marín Guerrero, periodista y delegado del Consell en Alicante, presidirá el Jurado en su condición de Secretario del Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández. El director de esta Institución, Juan José Sánchez Balaguer, actuará como secretario del Jurado.